

Conscience santé - Guérir sans se soi nier



<u>Click here</u> if your download doesn"t start automatically

Conscience santé - Guérir sans se soi nier

Serge Fitz

Conscience santé - Guérir sans se soi nier Serge Fitz



Lire en ligne Conscience santé - Guérir sans se soi nier ...pdf

Téléchargez et lisez en ligne Conscience santé - Guérir sans se soi nier Serge Fitz

143 pages Extrait Introduction

Ce livre a pour but d'apporter non pas une médecine nouvelle mais un regard différent sur la réalité même de ce que l'on appelle la maladie. Généralement, toutes les démarches classiques et alternatives partent du concept de la maladie, la considérant comme une réalité absolue. Mais qu'est-ce que la maladie ? On parle de nos jours de nouvelles maladies. Si on plonge dans les anciens dictionnaires médicaux, certaines des maladies, pourtant courantes, n'y sont pas mentionnées! Est-ce l'effet de la pollution environnante ou de la pollution des esprits? Molière en son temps avait décrit, dans le «Malade imaginaire», un malade qui se rendait malade par son imaginaire et stigmatisait l'ignorance, le pédantisme et le jargon des docteurs. Jules Romains, avec son docteur Knock, est allé beaucoup plus loin en présentant son héros sous l'aspect d'un homme d'affaires avisé cherchant à augmenter sa clientèle. «Les gens bien portants sont des malades qui s'ignorent», disait-il, attribuant à Claude Bernard une citation inventée de toutes pièces pour les besoins du livre. Le célèbre Knock n'aura de cesse de persuader les braves gens de l'existence de la maladie, en général, et de leur maladie, en particulier, quitte ensuite à adapter le traitement aux revenus du patient. Il exigeait qu'on s'adresse à lui en l'appelant «Docteur», car il connaissait la magie des titres sur «l'esprit du vulgaire». Il utilisait le jargon de la profession pour impressionner son public. On pourrait penser qu'il s'agit d'un escroc, mais le personnage que décrit Jules Romains est infiniment plus inquiétant, car il est persuadé de sa mission sociale. Il est passionné par l'emprise de la science sur les individus. Mais au-delà du personnage romanesque, il est peut-être temps de se poser la question de la réalité du concept de la maladie et de son impact sur les esprits et la conscience. Ne sommes-nous pas entrés dans la peur quasi généralisée de la maladie avec cette armada des dépistages et de préventions ? Quelle est la réalité de tous les microbes et de tous les virus qui nous attaquent ? Quels seraient le ou les facteurs qui les amèneraient à «s'attaquer» à certaines personnes et pas à d'autres ? Quelle est la portée réelle des vaccins ? Où se situe la frontière entre les intérêts financiers et les intérêts des malades ? S'il n'est pas question de mettre en doute la sincérité et l'engagement des médecins et des scientifiques, notre propos sera de nous interroger sur le bien-fondé des bases de la médecine actuelle et de la recherche médicale.

Ce «bien-fondé» ne fait pas et n'a pas fait l'unanimité.

Ainsi, les docteurs Dennis Myers et Robert Miller racontent le choc qu'ils ont éprouvé lorsqu'ils ont découvert le pléomorphisme (nouvelle biologie). La biologie que nous avions tous apprise à l'École de Médecine est erronée et cela affecte tous les aspects de la médecine. À l'École de Médecine, on étudiait ce qui était mort. De temps en temps on observait du vivant : du sang frais et de l'urine. Lorsque ces substances vivantes étaient observées dans une immersion d'huile, avec un microscope puissant, on pouvait voir de petits points tournant et bondissant en un mouvement incessant. On nous expliquait qu'il s'agissait de poussières ou bien d'atomes rebondissant les uns sur les autres (mouvements browniens). Mais Antoine Béchamp a apporté un tout autre éclairage sur la question. Pour lui, ces petits points étaient constitués par des micro-organismes qu'il a appelés microzymas. Il constata qu'ils étaient en mesure de changer de forme et d'aspect en fonction du terrain biologique, ceci en contradiction avec la conception de Pasteur, qui défendait l'idée du mono-morphisme (de mono «même» et morph «forme») et donc du microbe. Curieusement, le débat contradictoire très animé au 19e siècle a cessé vers les années 1920/1930 au moment de la création de la FDA (Food and Drug Administration : autorité pour la mise sur le marché de la nourriture et des médicaments). Tout ce qui était antérieur à cette époque a tout simplement été éliminé à tel point que même le mot «microzyma» n'existe pas dans la langue anglaise! Étonnant? Présentation de l'éditeur Dans ce livre, Serge Fitz amène ses lecteurs à s interroger sur la maladie. Ce livre s inscrit dans une

démarche de développement personnel et de réharmonisation du corps et de l'esprit. Conscience Santé, Guérir sans se Soi Nier chamboule les idées reçues en nous proposant d'aller à la découverte de la logique de notre organisme pour comprendre la maladie, prendre conscience de ses enjeux et déceler ses pièges. Serge Fitz ouvre la voie à une nouvelle forme de conscience en nous révélant ses astuces pour sortir de toutes formes de dysfonctionnement. Biographie de l'auteur

Issu d'une famille d'émigrés russes ayant fui la révolution de 1917, Serge Fitz a grandi à Paris. Sa langue maternelle étant le russe, il se passionna pour sa poésie. La liturgie slavonne fut pour lui le premier appel vers la spiritualité. S intéressant à diverses sortes de spiritualité (bouddhisme, franc maçonnerie, alchinmie...) il débuta sa carrière chez Kodak après être sorti major de promotion à l Ecole de Photo Cinéma de Vaugirard. Spécialisé dans l'étude de la perception visuelle, il intervint également dans les universités et les entreprises pour délivrer un enseignement sur les effets spéciaux de la photographie et sur le langage de l Image. Serge Fitz s exprima sur ce sujet plusieurs fois à travers des articles du magazine Photo Ciné Revue. Après s être intéressé aux particularités du lobe droit du cerveau, il souhaita en prôner toute la portée, tant dans la pédagogie que dans l épanouissement personnel. Ses outils pédagogiques tels que les films lui valurent le prix du film d entreprise au Festival Audiovisuel de Biarritz en 1979 (montage sur Impressions visuelles). Suite à cela, il a travailla à deux reprises avec le réalisateur Marcel Carné (Bernadette de Lourdes et Paris J aime). Serge Fitz créa par la suite une structure de formation (SF2E) dans laquelle il utilisa l image et l'expression visuelle comme un moyen d'épanouissement et de recentrement de l'individu. Au cours de cette période, il se rend compte que la maladie apparaît comme un refuge et qu elle se caractérise par l expression des difficultés psychologiques vécues dans l isolement. Serge Fitz publie son premier livre Et si la maladie était un langage. Serge Fitz poursuivit ses recherches sur la radiésthésie et la géobiologie pour comprendre les causes de la maladie.

Download and Read Online Conscience santé - Guérir sans se soi nier Serge Fitz #2091ZJ4SCXY

Lire Conscience santé - Guérir sans se soi nier par Serge Fitz pour ebook en ligneConscience santé - Guérir sans se soi nier par Serge Fitz Téléchargement gratuit de PDF, livres audio, livres à lire, bons livres à lire, livres bon marché, bons livres, livres en ligne, livres en ligne, revues de livres epub, lecture de livres en ligne, livres à lire en ligne, bibliothèque en ligne, bons livres à lire, PDF Les meilleurs livres à lire, les meilleurs livres pour lire les livres Conscience santé - Guérir sans se soi nier par Serge Fitz à lire en ligne.Online Conscience santé - Guérir sans se soi nier par Serge Fitz ebook Téléchargement PDFConscience santé - Guérir sans se soi nier par Serge Fitz MobipocketConscience santé - Guérir sans se soi nier par Serge Fitz EPub

2091ZJ4SCXY2091ZJ4SCXY2091ZJ4SCXY